



Pièces	Studio
Superficie	20 m²
Référence	84113013
Prix	330 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

Situé quai du Louvre, à deux pas de la Samaritaine, d'un immeuble ancien, avec de belles parties communes aussi rénovées récemment, appartement situé au 5^e étage, sans ascenseur, très lumineux avec vue dégagée sur l'église saint-germain-de-l'auxerrois, avec deux larges fenêtres et proposant un beau volume avec une hauteur sous plafond de 2,9m. Il comprend une entrée avec sa cuisine américaine, une pièce de VI, une salle de douche avec wc. Appartement présenté en exclusivité par l'agence Barnes Saint-Honoré. Personne de contact : Alexandre : 06 50 34 82 26 honoraires à la charge du vendeur - ...

Very bright 5th-floor apartment with two large windows, a 2.9m (6.6ft) ceiling height and an unobstructed view of saint-germain-de-l'auxerrois church, in an old building with recently renovated common areas on the quai du Louvre, a stone's throw from the Samaritaine. It comprises an entrance hall with an open-plan kitchen, a living room, and a shower room with a toilet. Apartment listed exclusively with Barnes Saint-Honoré. Contact: Alexandre: +33 (0)6 50 34 82 26 agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 240 €/yearly - Alexandre Duseux - agent ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

